

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 24.06.2021

Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL
Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski

Ortschaftsrat Athensleben 31.05.2021

AF 0384/2021/VII

öffentlich

Anfrage:

Ortschaftsrat Athensleben

....

Bürger haben angefragt, was mit der Straße ist, die nach Groß Börnecke führt?
(Straßenrückbau)

Beantwortung:

Wie bereits in der in der Ortschaftsratssitzung erläutert, wurde die ehemalige Betonstraße als Ausgleichs- und Ersatzmaßnahme für den Schlosspark Hohenerleben zurückgebaut. Dies basiert auf einem Ortschafts-/ Stadtratsbeschluss aus dem Jahr 2008.

Das ausführende Unternehmen muss die Fläche noch mal grob planieren, danach wird die Fläche der Natur überlassen.

Als alternative Radverbindung wurde 2017 der Pflaumenweg zur „Kippe“ saniert.

Sven Wagner
Oberbürgermeister